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Débora Mujer Ejemplar 

Jueces 4,5 

 

 Débora es una mujer digna de imitar, su ejemplo maraca nuestras vidas. 

 Hay mujeres que quedan registradas su historia, su ejemplo, de como dios se 

glorifica. 

 Ella pasa a ser un gran instrumento en las manos de Dios, en una hora difícil del 

pueblo de Dios. Jc 4:1-3 

 Hoy en día hay varias Débora en nuestra época, que pueden pasar desapercibida 

por la iglesia, pero no por Dios. 

 Israel había estado sin líder aproximadamente 200 años, desde la muerte de Josué, 

Dios coloca a una mujer que sea la líder. 

 

I. Débora era una mujer líder. Juc 4:4,5 

Débora surge en una sociedad donde era muy poco posible de ser lo que ella fue, pero 

para Dios no es difícil, Dios levanta y hace lo que Dios determina. 

 Ella era líder en lo social.  

 Como en lo espiritual. 

 

A. Tenía palabra de Dios 

Siempre tiene palabra de Dios para el pueblo, es una mensajera, una intermediaria, 

portadora del mensaje. 

¿tiene usted palabra de Dios para el pueblo? 

Tener palabra de Dios en esas horas difíciles, aun cuando está todo perdido, no hay 

esperanza. 

Para ser así es necesario vivir en la presencia de Dios, tener comunión íntima con Dios. 

 

B. Era una mujer profeta 

En la Biblia registra varios profetas mujeres que tenían ese ministerio. 

María Ex 15:20. Hula 2 Rey 22:14.  Ana Luc 2:36.  Las hijas de Felipe Hch 21:8,9 

Dios siempre tiene sus recursos, sus instrumentos, en las horas difícil. 

 

II. Ella es una persona de autoridad. Juc 4:6,7 
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“Envió a llamar a Barac” 

Lo llama por cinco cosas que va a decirle con palabra y firme, porque era una sierva del 

Señor. 

A. Para volver a oír palabra de Dios, recordarle lo que Dios había hablado. 

B. Ella creía lo que Dios dijo, lo desafía a creer y obedecer. 

C. Le exhorta a accionar, no hay tiempo que perder. 

D. Esto debía ser un trabajo en equipo. (V6 Barac) (V7 Dios). Dios estaría 

glorificándose. 

E. Reconoce que Dios actuaría en la dificultad.  

En la hora difícil Dios se glorifica con los que pueden tener la mente el propósito de 

Dios. 

 

III. Débora imparte confianza a Barac. Juc 4:8 

 Barac no tenía la confianza de lo podría lograr, por esa razón acude a su 

compañía. 

 Que importante avanzar en la batalla con una persona de fe, de seguridad. 

 Pablo tenía su equipo, pero ellos confiaban en las decisiones de Pablo, sabían que 

Dios habla con El. Hch 16:9,10 

 

IV. Es una mujer de decisión. Juc 4:9, 5:1, 7, 15 

 Servir a Dios es tomar una decisión y comprometernos, porque Dios se 

compromete con los comprometidos con El. 

 Ella es decida porque le cree a Dios, no duda de lo que El hará, tendrá una gran 

victoria, aunque loe enemigos tienen muchas más posibilidades de ganar la batalla 

en la lógica, pero Dios estaba con ellos. 

 Dios nos lleva al extremo de las circunstancias para que tomemos decisiones, es 

donde hay un solo camino y hacer lo que Dios me pide. 

 

V. Débora es una mujer valiente. Juc 4:9 

 No se atemoriza a pesar de tener un gran ejercito los enemigos. Dios le exhorta 

antes de enfrentar una gran batalla la que tenía al frente Josué y le dice que sea 

valiente, pero en el Señor. Jos 1:6,7,9. 

 Dios le dice nadie te podrá hacer frente, de la misma manera es con Débora, no 

podrían hacerle frente Dios estaba con ellos. 

 ¿Qué es lo que te atemoriza? ¿Es más grande que Dios? ¿Si Dios es por nosotros 

quien contra nosotros? 
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VI. Conocía los tiempos de Dios. Juc 4:14 

 Movernos en el momento preciso, tomar las decisiones en los tiempos de Dios, 

decir como dice Salomón “Todo tiene su tiempo” Ecl 3. 

 Ella conoció el tiempo y es ahora, es el día de la victoria, Dios va mover el ejército 

para atacar a Israel y el Señor peleara por ellos, es lo que le dijo al pueblo antes de 

cruzar el mar rojo. Ex 14:13,14 

 

VII. Una mujer restauradora. Juc 5:7 

 Estaba todo abandonado desolado, temblando de miedo, era un tremendo caos 

ver las ciudades, las casas, la soledad, la ruina. 

 Pero se levanta una mujer, con una visión, con claridad, con seguridad y respuesta 

de parte de Dios. 

¿Qué es lo que ves a tu alrededor? Todo en ruina, destruido, ves a Dios obrando. 

¿Hay esperanza en todo lo que está a tu alrededor? Para devora si 

Para Nehemías el restaurador también hay restauración. Neh 2:17-20 

 

VIII. Glorifica a Dios por su fidelidad. Juc 5:3 

Ella no cuestiona a Dios por nada, no mira las adversidades, ella simplemente obedece y 

cree. 

Todo cristiano debemos ser agradecido por lo que Dios ha hecho en nuestro favor, sin 

merecerlo. 1 Tes 5:18 

 

Conclusión: Dios usa a quien el quieres y como quiere, y se glorifica, El derrama de su 

espíritu a hombre como mujer y los usa, en el tiempo de Débora no había hombre que 

se levantara pero Dios no dejo de glorificarse aunque no haya hombres. Joel 2:28,29 


